



# 陽明だより

令和6年3月18日

第14号 卒業生

学校HP:<https://www.kawanishi-hyg.ed.jp/yohmeipo/>

## 祝 卒業

6年生のみなさん、いよいよ明日が卒業式ですね。小学校での学習が最後となります。**ご卒業、おめでとうございます。**

今年は陽明小学校の創立50周年の年にあたり、記念行事もありましたが6年生が中心になって盛り上げてくれました。創立50周年なのに、第48回卒業式なのは、創立当初5年生と6年生が在籍しておらず、1～4年生のみで緑台小学校から分離したからです。少し陽明小学校の歴史にふれたような気がしませんか？

中学生になると乗り物は大人料金を支払うことが多くなります。社会的には大人と見られたり、まだまだ未成年として子どもと扱われたり、微妙な位置かもしれません。それだけに、みなさんも不安を抱えることもあるかもしれません。その不安は期待に変えて、ドキドキをワクワクに変えて、一回り大きな社会に踏み出してほしいと思います。小学生の時の思い出を大事にしながらも、それだけに縛られることなく、どんどん新しい思い出を積み重ねていってください。

自然学校や修学旅行といった大きな行事だけでなく、毎日の小さな出来事の積み重ねで今日を迎えています。一人一人の思い出も違っていることと思います。それはこれからの進路がそれぞれに違っていることにも似ています。みんなが同じでなくていい。でも、近くに友達がいると心強い。友達や家族や先生や近所の人や多くの人たちがみんなの周りにいて、支えてくれています。そんな人たちに感謝しながら、相談したり語り合ったりしてみてください。希望を胸に、大きく羽ばたいてください。

